



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**MURAL**  
EXPRESIÓN DE JALISCO

26/09/2022

REGIONAL



## Tras diálogo con el Papa, Alfaro toma vacaciones

Unas vacaciones de al menos una semana tomará el Gobernador Enrique Alfaro tras haberse reunido con el Papa, en lo que calificó una de las mejores experiencias de su vida, y luego de haber realizado una gira de trabajo en Europa.

[https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/tras-dialogo-con-el-papa-alfaro-toma-vacaciones/ar2476052?v=2](https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/tras-dialogo-con-el-papa-alfaro-toma-vacaciones/ar2476052?v=2)